

UDS

Alumno: Gerardo Martin Hidalgo Espinosa

Materia: Valores

PORFIRIATO Y REVOLUCIÓN MEXICANA

Régimen porfirista

Aspectos culturales

Reglmen porfirista

Revolución mexicana

El porfiriato fue el primer periodo en el que profirió Díaz gobernó como presidente de México desde 1876 hasta 1911 este periodo fue interrumpido sólo por cuatro años de 1880 a 1884 cuando Manuel González asume la presidencia Porfirio Tia regresa a la presidencia 1 de diciembre del año de 1884 tras ganar las nuevas elecciones

mencionadas tenían una conformación clara de países dependiente con estructuras aún Clases sociales en vísperas de la revolución de 1910 el sistema de producción social estaba representado por relaciones en las que la forma capitalista era del dominante por esta razón el estructura de la sociedad mexicana ya se habían destacado como clases fundamentales la burguesía el pro fletaría dado y el campesino la férrea estructura de clases resultado obvio de las relaciones de producción semi feudales mezcladas con las capitales

La época va desde 1877 hasta 1911 se llama porfiriato por la denominada Porfirio Díaz salvo el periodo de 1884 que fue ocupada en la presidencia Manuel González el régimen porfirista aspectos políticos y culturales primero primer periodo del gobierno del general general días desarrollo cultural las relaciones sucesivas del general días régimen de Porfirio Díaz en la educación de Porfirio Díaz fue el único que dio paz y prosperidad a México

La revolución mexicana fue un conflicto armado que se inició en México el 20 de noviembre de 1910 los antecedentes del conflicto se remontan a la situación de México bajo la dictadura dictadura conocida como el porfiriato Porfirio Díaz ejerció el poder en el país de manera dictatorial desde 1876 hasta 1911 durante estos 35 años México experimentó un novio estable crecimiento económico y tu estabilidad política pero estos logró que se realizaron con altos costos económicos y sociales que pagaron los extráctosme menos favorecidos de la sociedad y la posición política del régimen de días durante el primer década del siglo XX .

México y su política internacional

Constitución de 1917

La revolución y la cultura

La manera de ejecutar la política exterior de México está en cita mente relacionada con cambios de la economía internacional en los últimos 30 y no es que hay en el país entrevió de 1986 cuando ingresó al acuerdo general sobre ara celes ah tu Guarneros y Comercio y culminó en 1992 con la firma del trabajo de libre comercio de América del Norte

La Constitución de 1917 fue promulgada en 5 de febrero del mismo año y trabajo consigo el establecimiento de garantías sociales que fueron herencia y el mismo tiempo pusieron fin al periodo de la revolución mexicana conoce más de este documento alguno de sus artículos destacados después de Venustiano Carranza derrotará a las fuerzas zapatistas y villistas pudo convocar a un congreso la institución era corregir las fallas que había en la Constitución de 1857

El mientos inició en mayo de 1966 después de Mao alegraba alegaba que elementos burgueses se habían infiltrado en el gobierno y en la sociedad en general con el objetivo de restaurar el capitalismo para eliminar a sus rivales dentro del partido comunista de China Mao insistió en que los revisionistas fueron eliminados mediante la lucha de las clases violeta los jóvenes si no respondieron al llamado de Mao formando grupos de la guardia roja en todo el país